

Nos lignes directrices

Village d'enfants du Tyrol du Sud

Le village d'enfants du Tyrol du Sud est une organisation vivante et inclusive, qui œuvre pour les enfants, les jeunes, les parents et autres personnes responsables confrontés à des situations de vie difficiles. À leurs côtés, des professionnels, des volontaires et des bénévoles s'engagent pour leur apporter sécurité et protection, leur permettre de développer leur potentiel et leur donner des opportunités concrètes de se réaliser. Le village d'enfants du Tyrol du Sud est un lieu de diversité où chaque personne est appréciée dans ce qu'elle a d'unique.



Nous sommes connectés

En tant que membre d'une structure sociale plus large, nous nous efforçons d'apporter des changements positifs dans la société. Nous travaillons en réseau avec différents acteurs et institutions afin de proposer des offres de soutien et d'éducation efficaces et de favoriser le développement de la société.

Nous affirmons nos valeurs

Nous agissons dans le respect des droits de l'enfant et de l'homme, dans un esprit de justice sociale et de solidarité. Nous nous traitons mutuellement avec respect et considération. Nous faisons preuve d'ouverture d'esprit et de sens critique dans notre manière d'agir et de penser. Nous sommes sensibles aux différentes cultures et traditions. Nous prenons conscience de notre passé et considérons qu'il est de notre devoir de nous remettre en question et de nous interroger sur nous-mêmes. Nous abordons l'avenir de manière constructive.



Nous construisons des relations

Au village d'enfants du Tyrol du Sud, nous prenons le temps de nous rencontrer et de créer consciemment une relation d'égal à égal. Nous sommes à l'écoute et persévérons afin de trouver et d'accompagner des pistes de développement. Nous évoluons constamment sur le plan personnel et professionnel.

Chaque personne prend la responsabilité de faire du village d'enfants du Tyrol du Sud un lieu sûr, à même d'offrir protection et liberté pour s'épanouir.

Nous suivons notre chemin

Nos propres exigences nous poussent à avancer ensemble et à remplir au mieux notre mission. Ce faisant, nous ne perdons pas de vue les changements dans la société et nous reconnaissons aussi que la vie peut parfois prendre des tournures imprévues.